

Proposition de dénomination du Pont Bacalan Bastide. Avis.

Monsieur Alain JUPPE, Maire, présente le rapport suivant :

Compte tenu de l'état d'avancement du chantier du futur pont levant qui reliera les quartiers de Bacalan et de la Bastide, il m'est apparu opportun de débattre au sein du conseil municipal du nom à donner à cet ouvrage, emblématique de l'évolution urbaine de la Ville et de l'agglomération.

Je propose ainsi que cet ouvrage reçoive le nom de Jacques Chaban-Delmas.

Je vous invite à exprimer votre avis sur cette proposition.